
18/3/30 全体整備検討会議終了後の囲み取材での発言（名古屋市民オンブズマン作成） 

 

蜂谷主幹：基本設計の完成物の検査ですが、今日 1 日で終わるわけでは無く、 

 すごい量ですから、段ボール 5 箱くらいあるので、随時検査します 

 成果品としてはいただきました。 

 検査で合格しているわけではないものですから、検査をさせていただいて、 

 内容に不足があればさらに追加を求めることがありえる。 

 あるけども、基本設計としては完了しているということ。 

  

記者：工程に影響が出ないタイミングと 

 トラブル、不備があった場合 どの程度によるとは思いますが、 

  

蜂谷主幹：今後検査することですので、どのようなところが 

 もしあれば求める。 

 手直しがあっても工程には影響しないと考えています。 

 

記者：保存活用計画については 

 

岩本室長：今回の全体整備検討会議をもって、 

 こちらとしては、全体としては意見を聞くのは最後 

 

記者：反対意見は無かったと言うことか 

 

岩本整備室長：指摘された資料番号など手直しする必要がある。 

 

西野所長：意見としては受け止めた 

 申し上げたとおり、文化庁に報告して策定に向けて進める 

  

記者：策定ですか。 

 

西野所長：はい。 

 

記者：期限は 

 

岩本整備室長：なるべく早く 

 



西野所長：特にはない。 

 

記者：来月中くらい？ 

 

西野所長：当然それくらいはめど 

 

記者：いつ提出するのですか 

 

岩本整備室長：提出ではないです。 

 見せて示す。提出というものではない。そういうものは申請とかいう。 

  

記者：あくまで市が作った資料を見せるのか 

 

岩本整備室長：計画を検討していきますと文化庁に見せる 

  

記者：石垣とか細かく書いていませんが 

 

岩本整備室長：発掘調査 方針を示すもの 

 今後調査する宣言 

 

記者：大まかなものか 

 

西野所長：大まかな方向性を含めてあと具体的には詳細計画を作っていく 

  

 

   


